
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 28. August 2018, 12:47

Zitat von hattrick 

Dann sollte man vielleicht kommunizieren, dass man 2019 absteigen wird und es dann
den nächsten Neuaufbau, wieder ohne Geld, weniger Einnahmen usw. gibt. Es ist ein
schmaler Grat, wissen wir alle. Aber Bundesliga wird nicht ohne Ausgaben in Transfers
möglich sein. Außer es ist jetzt das neue Motto, ein Jahr Bundesliga reicht uns, danach
wieder paar Jahre Liga 2.

ein Like von haribo (Edit) sollte dir zu denken geben. 

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2678962#post2678962

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2678951#post2678951
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2678962#post2678962
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2678962#post2678962

